



# FRONT NATIONAL L'IMPOSTURE SOCIALE

Le président de la république et son gouvernement en restant sourd aux attentes sociales, en organisant la mise en concurrence des salariés, l'opposition entre les générations et entre français et immigrés, provoquent une crise démocratique, éthique grave, rompt avec le pacte républicain.

Cette attitude contribue au développement des idées populistes et d'extrême droite et à la présence du FN qui s'empare des problèmes sociaux pour les instrumentaliser et les mettre au service de sa stratégie...

L'objectif de l'Union Départementale de l'Aveyron, et plus largement celui de la CGT, n'est pas de s'immiscer dans les joutes électorales, mais simplement de montrer que le Front national qui n'est pas un parti comme un autre, véhicule des idées qui vont à l'encontre de ce que la CGT défend. Cela signifie qu'il nous faut les extirper et les combattre et ce, à partir de la défense de nos valeurs, de nos orientations et de nos repères revendicatifs.

Face à ce risque majeur pour la démocratie et le progrès social, pour le monde du travail, il est de notre responsabilité d'éclairer les salariés par l'information et le débat sur la réalité des thèses et des positions du FN en matière de liberté publique comme sur le plan économique et social.

- Le programme du FN prévoit l'allongement du temps du travail.
- Le programme du FN remet en cause le financement de la protection sociale.

Le FN n'est pas seulement un parti raciste d'un point de vue racial, c'est un parti raciste d'un point de vue social qui considère que les pauvres sont à leurs places quand ils sont au bas de l'échelle.

D'ailleurs jamais les militants du FN ne sont aux côtés des salariés en lutte, régulièrement, les déclarations du FN dénoncent les mobilisations syndicales, ce fut encore le cas lors des manifestations pour défendre les retraites.

- ⇒ Marine Le Pen 22 octobre 2010 : « Ensemble, gouvernement et syndicats jettent la France dans le chaos .... Voilà deux semaines que la France, entre grève, manifestation et blocus ... La tolérance zéro doit s'appliquer à tous les émeutiers. »
- ⇒ Bruno Gollnisch le 4 novembre 2010 : « Le sabotage de l'économie française caractérise l'action des dirigeants de la CGT ... Ces blocages frappent avant tout les salariés qui se rendent à leur travail, les entreprises et menacent l'emploi... La CGT doit être rendue pénalement responsable, ses dirigeants doivent en répondre ».

Le programme du Front National s'articule autour du principe de la « préférence nationale ».

Celle-ci consiste à exclure ceux qui ne seraient pas français depuis un certain nombre de générations d'un certain nombre de prestations, de services publics .....

Ce principe xénophobe est abject et contraire aux principes fondamentaux défendus par la CGT. Rappelons que la CGT, organisation de classe de tous les salariés organise leurs adhésions eu égard à ses valeurs de solidarité de fraternité.....et de lutte contre l'exclusion. Et dans ce cadre là, mettons la conviction nécessaire pour mener le débat avec les syndiqués et les salariés et ce, à partir de nos orientations et de nos revendications.

## **Le FN Divise ! La CGT Rassemble !**

Nous devons nous appuyer sur notre histoire et notre identité, celles d'une organisation qui s'honore d'avoir toujours eu des militants aux noms difficiles à prononcer, celles aussi d'un pays qui s'est construit avec la sueur, le sang et les luttes des travailleurs français et immigrés.

**« On ne peut pas peindre du blanc sur du blanc, du noir sur du noir, chacun à besoin de l'autre pour se révéler ». Manu DIBANGO**